



**Lustiger Ratespaß in Mühlen:** Sehr gut kam das Jubiläumsquiz der Kolpingsfamilie im Pfarrheim an. Es gewann der Gemischte Chor Eintracht. Foto: mn

# Knifflige Fragen und viel Spaß

## Jubiläumsquizturnier der Kolpingsfamilie kommt bei Mühlern an

**Mühlen** (mn) – Mühlen hat einen Superverein. Beim ersten MSDS-Wettbewerb (Mühlen-sucht-den-Superverein) der Kolpingsfamilie Mühlen holte sich das Team des Gemischten Chor Eintracht am Freitag mit nur einem Punkt Vorsprung den Titel. 13 Vereinsmannschaften waren der Einladung in das Pfarrheim gefolgt. Moderiert von Roland Bünemeyer hatten die Teilnehmer in drei vergnüglichen und kniffligen Runden viele Fragen der Jurymitglieder Heike Seifert, Alfred Pundsack und Michael Olberding zu beantworten.

Zunächst ging es rund um Mühlen und seine Geschichte.

Auch die Zahl der Gründungsmitglieder der Mühler Kolpingsfamilie, es waren 46, und das Gesamalter des Kolpingvorstandes galt es im weiteren Verlauf zu erraten. Bestens unterhalten wurden die Mühler Vereine auch in den folgenden Runden, als es in einem Intelligenz-Test und in der Runde „Allgemeinbildung“ zwischen Raum- und Zahlenverständnis und von Erdkunde bis Biologie die gesamte Breite des Wissens abgefordert wurde.

Im Kreativwettbewerb stellten gleich alle Teams mit selbst verfassten Texten zu bekannten Schlagermelodien ihre gesanglichen Fähigkeiten unter Beweis

und wurden ob der zum Teil sehr amüsanten Interpretationen durch die Bank mit den begehrten Extra-Punkten belohnt.

Am Ende zeigten sich mit einem 9-Punkte-Unterschied vom ersten bis zum letzten Platz alle Teams ziemlich fit. So folgten auf dem zweiten Platz die Männer des Shanty-Chors (41 Punkte) während sich die Mühler Landfrauen mit 40 Punkten, im Stechen gegen das punktgleiche Team I des Kolpingorchesters mit dem genaueren Ergebnis zur Frage nach den Fußball-Toren von Grün-Weiß Mühlen am vergangenen Wochenende durchsetzten.